

BUDGET ET ACQUIS DU PROJET



D'un montant total de 1 136 556 dollars américains, les acquis en mai 2006 sont 6 écoles, 8 postes de santé, 4 banques de céréales, 1 centre culturel, 6 latrines, 15 forages, le reboisement de 200 ha, le reprofilage de 59 kms de pistes et l'aménagement de 30 ha de bas fonds. Près de 800 ménages ont adopté et utilisent les foyers améliorés et un nombre égal de femmes sait fabriquer le foyer amélioré avec des matériaux locaux. En outre, 200 jeunes sont formés à la gestion des pépinières tandis que 2000 autres sont formés à la gestion durable de l'environnement.

TEMOIGNAGES DE BENEFICIAIRES

Pour le Président du District de Malikiagbé, « *Les promesses faites par le Japon et le PNUD se sont concrétisées dans nos localités ciblées. Nous avons aujourd'hui des écoles, des postes de santé et des forêts communautaires entre autres réalisations* » tandis que le Préfet de Forécariah précise que « *Grâce au projet pilote de réhabilitation, certains de nos villages ont été désenclavés, d'autres ont accès à l'eau potable et d'autres ont bénéficié d'infrastructures socio - communautaires* »

» PRESENCE MARQUEE DU SNU DANS LA ZONE

Les infrastructures socio - économiques susmentionnées viennent s'ajouter à celles déjà réalisées par l'UNICEF et le HCR. Elles y ont construit elles aussi des postes de santé, des écoles, des puits améliorés et des périmètres reboisés.

DES IMPACTS DU PROJET

Le projet a contribué à l'amélioration des conditions de vie des populations bénéficiaires par la création de 434 emplois temporaires et permanents, l'accroissement visible des taux de couverture sanitaire et de scolarisation. La pratique des foyers améliorés a réduit de 25 % la consommation de bois de chauffe dans les zones couvertes par les foyers améliorés. Plus est, il a également participé à l'instauration et au renforcement d'un climat de paix dans la zone, condition sine qua non de tout développement. La libre circulation des personnes et des biens est devenue une réalité courante.

PERSPECTIVES

Le projet a mis en évidence les immenses besoins des populations lesquelles retournent, rassurées, dans leurs villages respectifs. Ne sont couvertes par le projet que certaines zones qui ont subi les attaques armées. Pour favoriser la réinstallation totale des populations déplacées, un projet de réhabilitation d'autres zones est tout à fait bien indiqué. D'où l'existence encore de réelles possibilités de partena-

L'Ambassadeur du Japon, Rinzo KATAOKA, et la Représentante Résidente du PNUD, Mbaranga GASARABWE, ont pris part, aux côtés d'une délégation gouvernementale, à la cérémonie de signature de remise des infrastructures socio - économiques de base qui bénéficient à près de 15 000 personnes. C'était le 30 mai 2006 à Forécariah. Discours, danses populaires, chants et coupures de rubans en ont constitué la quintessence.

QUELQUES IMAGES DE LA CEREMONIE DE REMISE : ACCUEIL, DISCOURS, TRANS-PLANTATION



Pour toutes informations complémentaires, contacter M. Youssouf DIOUBATE, Chargé de programme Pauvreté /N° TEL (60 21 60 90 /E_mail : youssouf.dioubate@undp.org

CONCEPTION : SERVICE COMMUNICATION/PNUD

PARTENARIAT PNUD – JAPON



DANS LA LUTTE CONTRE LA PAUVRETE EN GUINEE

REMISE EQUIPEMENTS SOCIAUX AUX BENEFICIAIRES

HISTORIQUE

Depuis juin 2003, le Japon et le PNUD assurent le financement du projet « Réinsertion - Réhabilitation communautaire Intégrée et activités génératrices de revenus pour les populations affectées par la guerre et les Communautés hôtes des districts de Forécariah et Kindia ». La mise en œuvre du projet est assurée par le PNUD suivant la modalité NEX;

Les deux Préfectures concernées sont situées à 100 et 135 kilomètres respectivement de la capitale. Pendant plus de dix ans, certaines de leurs zones, limitrophes à la Sierra Léone, ont non seulement accueillies des milliers de réfugiés de ce pays consécutif à la guerre fratricide qu'y a régné mais elles ont aussi été victimes d'attaques armées en septembre 2000 en provenance dudit pays. Ces dernières ont engendré des mouvements de population, d'énormes dégâts matériels, financiers et humains. Elles ont contribué en outre à la destruction de l'économie locale et à la dégradation de l'environnement.

APPROCHE ET FINANCEMENT

Suite à une évaluation de cette situation, le Bureau PNUD, en accord avec le Gouvernement, a soumis à la communauté internationale un programme de réhabilitation pour les zones sinistrées. Selon la Représentante Résidente du PNUD, « Le présent projet financé avec le concours du gouvernement du Japon, à travers Human Security Fund, et du PNUD

... est une réponse du Système des Nations Unies et de la Communauté internationale aux conséquences des conflits ... » En outre, l'intervention s'intègre dans l'engagement général de la communauté internationale tendant à mettre en place dans les zones affectées par les guerres et les crises humanitaires des programmes permettant aux réfugiés et aux populations locales affectées un retour propice aux conditions de vie normales de vie voire du développement .



PARTENAIRE GOUVERNEMENTAL

Le principal partenaire au niveau du gouvernement est le Ministère de l'Administration du Territoire et de la Décentralisation (MATD) à travers sa Direction nationale SERVICE NATIONAL D'ACTION HUMANITAIRE (SENAH)